



Pièces	12 Pièces
Superficie	327 m²
Référence	86739492
Prix	1 450 000 €

St Cloud

Maison à vendre (92210)

À proximité immédiate de toutes commodités, ce bel hôtel particulier non mitoyen sis sur une parcelle de 267 m² a été édifié sur quatre niveaux et est actuellement divisé en 6 appartements pour une surface totale de 323,45 m² Carrez. Le rez-de-jardin offre un plateau de 90 m² composé d'un appartement avec vaste séjour double exposition de 41 m² s'ouvrant de plain-pied sur le jardin. Le rez-de-chaussée et le premier étage d'environ 80 m² chacun sont respectivement divisés en un studio et un appartement. Le deuxième étage dessert un seul appartement de près de 70 m². Travaux de rénovation et/ou ...

This beautiful detached townhouse set on a 267 m² (2,874 sq ft) plot, close to all conveniences, is laid out over four levels and is currently divided into 6 apartments for a total surface area of 323.45 m² or 3,477 sq ft (Carrez Law). Garden level: 90 m² (969 sq ft) level featuring an apartment with a large 41 m² (441 sq ft) dual-aspect living room opening onto the garden on the same level. Ground floor and first floor: both about 80 m² (861 sq ft) and divided into a studio apartment and an apartment. Second floor: 70 m² (753 sq ft) apartment. Renovation and/or restructuring work ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

